

迎春
今年も組合員さんに喜ばれる
ぱるタイムをめざします



2013年元旦の初日の出(岩手県大槌町)

パル鶴見福祉センター 1周年 お楽しみ会



11月6日(水)、地域の福祉拠点をめざしてオープンしたパル鶴見福祉センターにて「1周年お楽しみ会」が開催されました。福祉拠点準備会の組合員の皆さんが力を合わせて1周年をお祝い。組合員さんの民謡おどりサークルや、うたごえ喫茶のほか、1階のサロン、組合員さん手作りのカレー販売なども。地元の社会福祉法人日本ライトハウスから視覚障がいの皆さんや、1階のデイサービスつるみの利用者さんにも参加いただき、楽しいひとときを過ごしました。

いわて生協の移動販売車「にこちゃん号」に同行しました。被災された方は今どんな思いでおられるのかと、声をかけづらかったのですが、「にいちゃん寒いな～。風きつから私も飛ばされるわ」と気軽に冗談も交えて声をかけてくださり、私も笑顔で「お母さんの風除けになりますわ」と楽しく返すことができました。「大阪から来てくださるだけで充分」との暖かい言葉にボランティアに参加して本当に良かったと思いました。（北枚方支所で配送担当 山田さん）

2013年度
岩手職員ボランティア
第8陣(11/11～16)



【第8陣の参加者】前川さん(システム)、西村さん(商品部)、大江さん(経理)、佐藤さん(鶴見支所で配送担当)、佐味さん(都島支所)、大津さん(西成支所)、山田さん